

本町商店街振興組合

豊川駅前 本町だより



秋号

理事長：田中粹人 組合員：森川会員、中野会員、伊勢会員

事務所：愛知県豊川市西本町47番地

TEL 0533-95-7711

E-mail sn@smile-tf.com URL <http://honmachi.site>

2018.9.1 発行

2018年9月 第13回 本町だより

☆☆☆☆☆ 理事長報告・挨拶 ☆☆☆☆☆



田中粹人理事長

皆様のご協力のおかげで、第4回本町ナイトも無事に終わりました。このイベントは、夏の終わりの8月末の平日

に開催するのは初めての試みです。8月を振り返ると、例年では考えられない逆走台風やダブル台風など、多くの台風が日本列島を襲ったのも記憶に新しいかと思えます。こういった異常気象が続く中で、当日の天気も大きな不安要素でしたが、ふたを開ければ雲一つない快晴で、風も心地よく、飲み歩くには打ってつけの日になりました。今回、4回目の開催となりイベントとして定着してきたのか、本町ナイトの出店者も来場者も増えておりありがたい限りです。しかし欲を言えば、イベント開催での集客だけでは、安定した収益は望めないで、普段から常に賑わい溢れる街にしていきたいと思えます。そのためにも、本町ナイトのようなイベントを開催し続けることで、本町商店街のいろいろなお店を知って頂き、新しいリピーターの獲得に努めて頂きたいと思えます。リピーターの獲得のためには、1店1店が切磋琢磨し、良い意味で競い合いながら、良い商品、良いサービスをお客様に提供していくことが必要だと信じていますので、各お店で叡智を結集し、より良いお店へと工夫を凝らしてもらえたら幸いです。

秋になれば、ほいとも祭が駅前周辺地域で開催

されます。昨年は、台風直撃で中止を余儀なくされましたが、今回こそは開催をしたいと思っています。ほいとも祭は周辺商店街との連携を図りながら、豊川駅前全体を盛り上げようという大きな視点で動いており、駅周辺住民だけでなく、市内全域、新城方面から1万人以上集客を図ることを目標に動いております。これは街を訪れてもらう第一歩として位置付けており、今後の本町ナイトや本町軽トラ市に結び付けるきっかけと考え、そこから各店舗の顧客になってもらいたいという長期的な視点でやっていますので、またご協力いただければと思います。

最後に、今後も元気溢れるイベントを積み重ねながら、数年後にはイベントをやらなくても活気溢れる商店街へと発展させたいと思えますので、更なるご協力ご支援を宜しくお願い致します。

☆☆☆☆☆ 森川会員挨拶 ☆☆☆☆☆



秋暑の候、近隣の皆様におかれましては益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。

ホテルクラウンヒルズ豊川の支配人の森川です。さて、皆様ご存知の方も多いとは思いますが、平成30年10月から愛知デスティネーションキャンペーンが始まります。愛知デスティネーションキャンペーンとは愛知県が主体となり、県内の自治体及び観光協会を構成員とし、JRグループ6社と

連携して、集中的に愛知県へ誘客を図る全国規模の大型キャンペーンです。期間は3か月間で12月までです。このような機会は豊川市を全国へ知ってもらふ絶好の機会となります。ホテルでもこの機会に、色々な近隣のお店の方々と連携をして、様々なプランを販売し集客へ繋げ、本町商店街から豊川市へ、そこから愛知県全体を盛り上げていきたいらと思っております。

☆☆☆☆☆ 中野会員挨拶 ☆☆☆☆☆



昭和 50 年代の修行時代に、東京は二子玉川から神奈川方面へ3駅先の溝の野口駅より 246 沿い

のアパートに住んでおりました。駅周辺には、ダイエー・丸井・第一勧業ビルに、映画館・ボウリング場が有りアミューズメント店、飲食店など数店舗ありました。少し離れるとアパートが多数有り、都会にしては良い感じの田舎町でした。数年前、研修旅行で東京へ行った際、慰労会後 第 2 の古里として散策に行きました。トラックと乗用車が何とかすれ違える程の、駅からの道には、「こんなに必要」かという位にマンションが立ち並び、数店あった飲食店はコンビニへ、勿論アパートなどは無く。唯一変わって無かったのは小さな神社のみでした。駅周辺の繁華街では、ほとんどの店舗が、お洒落なカフェテラスに変わり 軒を連ねていて、平日でも大変な賑いをと、余りの変貌ぶりにノスタルジックに浸る事も出来ずに寂しい思いで帰ってきました。

さて、豊川の駅周辺では長年営業していた店舗も時代の流れと共に閉店され寂しくなる一方でしたが、このところ NHM48 を筆頭に、空き店舗には小洒落た居酒屋がちょこちょこ出来て、平日の夜でも賑やかさを感じます。当店も午後 9 時までの営業時間を 夜の需要の年々減少により、最近では 7 時で閉店しておりますが、今後、街の賑やかさの向上により営業時間が延長となれば良いと考えております。只、閉店後には(最近の熱帯夜のせいもありますが)、家内と小洒落た店に飲み歩

く楽しみも増えました。又、知り合いの夫婦たちにも良く遭遇します。

☆☆☆☆☆ 伊勢会員挨拶 ☆☆☆☆☆



Rigolo です。いつもお世話になっております。盆が過ぎると暑さや和らぐといいますが、酷暑の

今年はまだまだ暑い日が続きそうですね。皆さんは体調にお気をつけてお過ごし下さい。春秋の軽トラ市、夏の本町ナイト、本町商店街の発展が伺える町の賑やかさが、とても嬉しいですね。そこに参加できる事を心より感謝致します。

さて、ニュース等でも流れましたが、8月6日フランスの有名シェフ、ジョエル・ロブション氏が他界。恵比寿店、六本木店、名古屋店で働かせて頂いたエリックとその頃の仲間達は大きな悲しみの中にいます。Rigolo (りごろ) ではロブション氏を想い偲び彼のワインを期間限定でご提供いたします。そのロブション氏もきっと楽しんでおられたと思うフランスの素晴らしい文化アペリティフ。フランス人にとって雑談を交わし楽しくお食事前に飲む一杯は重要な位置付けで至福のヒトトキなのです。18時より営業のりごろで是非アペをお楽しみください。

☆☆☆☆☆ 連絡事項 ☆☆☆☆☆

● 本町商店街理事会

日時 9月11日18時(火) 場所 玉響 反省会

日時9月27日14時半(木)場所 玉響 報告会

● ほいとも祭実行委員会

日時 9月6日15時(木) 場所 玉響テラス

● ほいとも祭

日時 10月21日 9時(日) スタート

● 本町軽トラ市

日時 11月3日 9時(土) スタート

ご協力宜しくお願いします。